1 私たちと障害のある方が共に生きてゆくために

しみず ただいまの清水こころ議員のご質問にお答え申し上げます。

私たちと障害のある方が共に生きてゆくために、についてでありますが、障害のある人もない人も、誇りをもって、心豊かで幸せな生活を送ることができる社会を築いていくことは、大変重要なことであります。

そのため、多くの小・中学校においては、総合的な学習の時間などにおける福祉の学習において、車椅子体験や点字・手話教室などの体験学習や、障害のある方などによる講演会を実施するとともに、沼田特別支援学校と隣接する沼田東小学校では、諸行事において、子どもたち同士が共に活動し、助け合いながら交流を深めていけるようにしております。

清水こころ議員のご指摘のとおり、沼田市として、小学生を対象とした講演会等を開催し、障害について理解を深めることは、大変重

要なことであると考えており、既に、体験学習や講演会等を実施している学校もあるため、各校の工夫された取組を紹介することにより、それぞれの学校において、さらに、福祉にかかわる学習活動を充実していけるように、指導してまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、清水こころ議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。